

KATA PENGANTAR

Shalom, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yesus Kristus, atas segala berkat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“Pembelajaran Berbasis *Learning Management System* (LMS) Menggunakan *Moodle* Terhadap Kemandirian Belajar dan Hasil Belajar Siswa”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Program Studi Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr. Mariati Purnama Simanjuntak, S.Pd., M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak sekali memberikan bimbingan, pengarahan, saran, motivasi dan meluangkan waktu sejak awal perencanaan penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Teguh Febri Sudarma, S.Pd., M.Pd, Bapak Deo Demonta Pangabean, S.Pd., M.Pd dan Ibu Yeni Megalina, S.Pd., M.Si sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran demi perbaikan penyusunan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Yul Ifda Tanjung, S.Pd., M.Pd selaku dosen pembimbing akademik yang telah banyak memberikan bimbingan selama masa perkuliahan. Ucapan terima kasih disampaikan kembali kepada Bapak Dr. Wawan Bunawan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika dan kepada Ibu Dr. Dewi Wulandari, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Fisika yang telah banyak membantu penulis selama masa perkuliahan. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs Juniar Hutahaean, M.Si kepada Bapak Budiman Nasution, S.Pd., M.Si selaku dosen yang telah membantu dalam validasi instrumen penelitian saya. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dewi Sri Indriati Kusuma, S.Pd., M.Si selaku kepala sekolah SMP Negeri 24 Medan yang telah memberikan waktu dan kesempatan untuk melakukan penelitian di sekolah tersebut. Penulis juga mengucapkan terima kasih juga kepada Ibu Nida’ul Khairiyah, S.Pd selaku guru mata pelajaran IPA yang turut memberikan izin dan arahan selama melakukan penelitian.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih serta mempersembahkan skripsi ini khusus buat kedua orangtua saya, Bapak Parlan Saut Siagian dan Ibu Herta Br Sitorus yang telah memberikan dukungan serta motivasi selama perkuliahan saya dan telah mendoakan saya didalam pendidikan. Buat doa serta harapan yang besar buat kami anakmu, terima kasih banyak. Terima kasih buat kata-kata yang selalu saya ingat “Kejarlah ilmu sampai bintang yang dilangit, nanti kalau sudah dapat jangan lupa sama kami bintangnya satu ya” biarpun sebenarnya saya tidak mengerti apa arti dari kata tersebut. Terima kasih saya ucapkan kepada orang-orang yang sangat saya sayangi kak Rohani Br Siagian, S.T, Melprida Br Siagian, Niko Kuterer Siagian, dan Theophilus Siagian yang telah mendukung, mendoakan, dan mendorong saya hingga sampai dititik ini.

Ucapan terima kasih juga buat teman saya seperjuangan Fisika Dik A 2017, terimakasih buat segala cerita suka duka didalam perkuliahan yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu, dan buat jalan jalan sekelas terima kasih banyak kita pasti akan merindukan hal itu semoga kita dipertemukan kembali. Penulis juga ucapkan terima kasih buat Kampak Squad (Eunike, Audia, Derma, Afri, Eva Saranghae, Feni, Febri, Haida). Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat terbaik selama menempuh pendidikan di bangku kuliah Gresiya, Yenni, Silvia, Wirana dan Teman KLBK lainnya (Susi, Jessi, Yessi, Beatrik) kalian yang terbaik. Terimakasih kepada lekccu Christy dan Cheesy. Terimakasih juga buat teman Sepertaduan (Desmon, Zega, dua lagi uda masuk ke kampak, dan Wantok). Terimakasih juga buat seper-psan. Serta terimakasih juga buat kamu yang kukagumi pada masanya yang telah hadir. Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, namun penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik dari segi bahasa. Dengan kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca.

Medan, September 2021
Penulis

Enjelina Siagian
4173321013